
 

 

 

平成２７年小田原市議会６月定例会 

議 案 関 連 質 疑  

 

 

 

６月１１日（木）  質疑 者 一 覧 
 

 

質疑順 議席番号 氏  名  ペ ー ジ  備  考  

１ ２２番 鈴 木 美 伸 １   

２  ７ 番 鈴 木 敦 子 １   

３  ３ 番 神 永 四 郎 １   

４ １１番 木 村 正 彦 １   

５ ２８番 関 野 隆 司 １   

６ １４番 大 村  学 １   

７ １０番 小 松 久 信 ２   
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 質疑順 １   ２２番  鈴木美伸  

１ 議案第６３号  小田原産木材調達基金条例について 

（１）基金を設置する理由について 

（２）市の施設に限定する理由について 

（３）基金の額を１，５００万円とした算出根拠について 

（４）他自治体の事例を研究したのかどうか 

 

 質疑順 ２    ７ 番  鈴木敦子  

１ 議案第６１号  平成２７年度小田原市一般会計補正予算（款）１０教育費（項）６保健体

育費（目）２体育施設費 スポーツ施設経費 城山陸上競技場リニューアル事業費 実施設

計委託料（オリンピック・パラリンピック等関連事業）に関して 

（１）事業の継続性について 

（２）市民利用への影響について 

（３）地域の活性化について 

 

 質疑順 ３    ３ 番  神永四郎  

１ 議案第６１号  平成２７年度小田原市一般会計補正予算（款）１０教育費（項）６保健体

育費（目）２体育施設費 城山陸上競技場リニューアル事業費について 

（１）日本ラグビーフットボール協会より合宿の候補地として選ばれた理由、そのための条件

整備について 

（２）庁内組織の立ち上げ、スポーツ関係団体等への対応について 

（３）リニューアル事業の財源について 

 

 質疑順 ４   １１番  木村正彦  

１ 議案第６１号  平成２７年度小田原市一般会計補正予算（款）１０教育費（項）６保健体

育費（目）２体育施設費 スポーツ施設経費の城山陸上競技場リニューアル事業費について 

（１）施設の改修・修繕・補強等を行う優先順位と城山陸上競技場リニューアルの決定は判断

基準の優先順位と整合しているか 

（２）現施設の維持管理費はどのくらいか。また、ラグビー場、サッカー場としての利用が可

能となれば総合競技の利用形態となるので、名称の変更も必要と思うがいかがか 

（３）経常経費の削減策としての対策はあるか 

（４）街の活性化を期待する声があるが市として経済効果を上げるための対策を考えているか 

 

 質疑順 ５   ２８番  関野隆司  

１ 議案第６１号 平成２７年度小田原市一般会計補正予算中（款）１０教育費（項）６保健

体育費（目）２体育施設費 城山陸上競技場リニューアル事業費実施設計委託料について 

（１）経過はどうだったのか 

（２）議会への報告は遅れたのではないか 

（３）大改修した後に改修というのは二重投資にならないか 

（４）費用対効果をどのように見ているのか 

  ア 他の競技、サッカーなども使えるのかなど 

 

 質疑順 ６   １４番  大村 学  

１ 議案第６１号 平成２７年度小田原市一般会計補正予算の（款）１０教育費（項）６保健

体育費（目）２体育施設費のスポーツ施設経費に関連して 

（１）城山陸上競技場リニューアル事業費について 
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  ア リニューアルに向けての基本的な考え方について 

  イ ラグビーと小田原のスポーツ振興について 

  ウ 公益財団法人小田原市体育協会の各加盟団体との協議について 

 

 質疑順 ７   １０番  小松久信  

１ 議案第６１号 平成２７年度小田原市一般会計補正予算中（款）２総務費（項）７市民生

活費 市民活動支援経費、市民活動推進事業１９万８，０００円 セミナー等講師謝礼につ

いて 

（１）どのようなセミナーを予定しているのか 

（２）どのような講師を予定しているのか 

２ 議案第６４号 小田原市民会館条例の一部を改正する条例について 

（１）施行日平成２８年７月１日の根拠は 

 

 


